
  
  

COMISSÃO   DE   CULTURA   

ATA   DE   REUNIÃO   ORDINÁRIA   
Nº   5/2021   

Data:    22.07.2021   

Local:   Reunião   virtual.   

Presenças: Desembargadora    Maria   Cristina   Schaan   Ferreira ,   Coordenadora   da   Comissão;   

Juíza    Gabriela   Lenz   de   Lacerda ,   Coordenadora   do   Comitê   de   Equidade   de   
Gênero,   Raça   e   Diversidade   do   TRT4;   

   Servidora    Maria   Clara   Lucena   Adams ,   integrante   da   Comissão;   

Servidora    Helen   Fernandes   Policarpo ,   representante   do   Cerimonial;   

Servidora    Ana   Paula   Plentz   Fialho ,   representante   do   Cerimonial;   

Estagiária    Mariana   Reolon ,   representante   do   Cerimonial;   

Servidor   Inácio  do  Canto  Rocha  Filho ,  representante  da  Secretaria  de            
Comunicação   Social.   

Servidora    Kátia   Teixeira   Kneipp ,   Memorial   da   Justiça   do   Trabalho.   

Secretário: Servidora    Anna   Karina   Queiroz   Rivera   Palmeira    (Cerimonial)   

Horário:    14h:00   

Pauta :   Continuação   da   programação   das   exposições   virtuais.   

    

Aos  vinte  e  dois  dias  do  mês  de  julho  do  ano  de  2021,  às  14  horas,  ocorreu  reunião  virtual  da                      

Comissão  de  Cultura,  contando  com  as  presenças  acima  nominadas.  A  reunião  foi  conduzida  pela                

Coordenadora  da  Comissão  de  Cultura,  Desembargadora  Maria  Cristina  Schaan  Ferreira,            

conforme  registro  que  segue:  Dra.  Maria  Cristina  informou  que  a  projeção,  por  enquanto,  por                

questões  de  orçamento  e  operacionalidade,  não  poderá  acontecer.   Continuação  da            
programação  das  próximas  exposições  virtuais:  sobre  o  calendário,  a  partir  de  9  de  agosto,                

teremos  o  Alexandre  Barcelos,  a  Helen  comentou  que  o  artista  pediu  para  substituir  algumas                

obras.  A  Janine   Krischke   é  a  próxima,  Helen  informa  que  está  pedindo  as  obras  que  irão  e  ela                    

não  enviou  ainda  por  conta  da  saúde.  A  última  exposição  iniciará  no  dia  12/11/2021  e  irá  até                  

depois  do  recesso,  completando  o  ano  e  a  gestão.  A  Dra.  Maria  Cristina  elogiou  a  exposição  da                   

Maria  Clara.  O  artista  Jorge,  observou  a  Dra.  Maria  Cristina,  que  as  obras  já  estão  escolhidas.                  

Maria  Clara  elogiou  o  trabalho  dele  e  sugeriu  um  link  para  os  podcasts  que  o  artista  também  faz.                    

Ficou  estabelecido  que  a  Clara  passará  o  contato  do  artista  para  o  Cerimonial.  A   Dra.  Maria                  

Cristina  falou  que  a  partir  de  outubro  seria  o  artista  Celso  Santana,  e  a  Helen  informou  que  ele  iria                     

pensar  em  como  poderia  adequar  a  exposição  "bala  baladeiro"  ao  formato  virtual.  Até  agora  não                 

houve  retorno,  mas  será  verificado  se  há  alguma  proposta.  A  Dra.  Maria  Cristina  falou  que  o                  
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trabalho  é  bem  interessante  e  que  o  ideal  é  achar  uma  forma  de  expor  esse  trabalho.  A  exposição                    

do  projeto  Camaleoa  está  sendo  tratado  com  a  Maria  Clara,  para  o  mês  de  outubro  (mês  do                   

outubro  azul,  sobre  o  combate  ao  câncer  de  mama)  junto  com  o  Bala  Baladeiro.  A  juíza  Gabriela                   

trouxe  a  sugestão  da  exposição  para  o  mês  de  novembro,  que  é  referente  ao  trabalho  que  está                   

desenvolvendo  sobre  os  servidores  e  magistrados  negros  A  Dra.  Gabriela  Lenz  parabenizou  a               

Comissão  de  Cultura  pelo  trabalho  realizado  e  falou  da  ideia  do  projeto,  que  iniciou  com  a  Clara,  e                    

que  a  partir  de  então,  se  desenvolveu,  existe  o  livro,  que  fala  da  trajetória  dos  magistrados  e                   

servidores  negros,  a  Clara  deu  uma  sugestão  bacana,  porque  estão  sedo  usadas  fotos  no  projeto,                  

e  ela  indicou  uma  fotógrafa,  Lourdes,  que  já  está  vendo  alguns  entrevistados  e  fazendo  sugestões                 

de  novas  fotos.  Dra.  Maria  Cristina  comentou  que  os  stands  do  TRT4  na  feira  do  Livro  sempre                   

foram  muito  bem  recebidos.  Paula  salientou  os  prazos.  A  Dra.  Gabriela  comentou  a  dificuldade  em                 

conseguir  servidores  para  a  feira  do  livro,  problema  que  atualmente  não  existe.  A  preocupação  é                 

com  os  prazos.  Informou  que  pretende  conversar  com  a  Presidente  para  ver  se  será  possível.                 

Sobre  a  Feira  do  Livro,  Inácio  observou  que,  sobre  o  processo  do  trabalho,  há  muitas  demandas                  

no  local,  sendo  interessante  a  participação  de  um  magistrado  e  algum  servidor  da  área   jurídica,                 

pois  tmbém  as  maiores  dúvidas  são  referentes  a  processos  judiciais .  Paula  comentou  sobre  a                

experiência  dela  na  Feira  do  Livro,  sendo  importante  observar  esse  aspecto.  A  Dra.  Gabriela                

comentou  que  será  necessário  um  grupo  de  trabalho  para  a  Feira  do  Livro,  mas  tudo  depende  da                   

parte  financeira,  devendo  fazer  uma  reunião  com  a  AMATRA  e  a  Presidente  do  TRT4.  A  outra                  

sugestão  é  pegar  os  parceiros  do  acordo  de  cooperação   (TRF,  MPF,  TJ/RS,  etc)   e  fazer  um  stand                   

grande,  dividindo,  facilitaria  na  parte  financeira.  Inácio  e  Paula  observaram  as  demandas  de               

processo  trabalhista  no  stand,  ponto  a  ser  considerado.  Paula  observou  que  é  importante  um                

trabalho  em  equipe  de  todas  as  áreas,  desde  a  montagem  do  stand,  a  Dra.  Gabriela  agradeceu                  

pelas  observações,  faltando  somente  a  verba.  A  Dra.  Gabriela  ofereceu  o  contato  da  Lurdes  para                 

a  exposição  a  iniciar  no  dia  12/11/2021.  A  Dra.  Maria  Cristina  e  Ana  Clara  acharam  interessante.  A                   

exposição  iniciará  em  12/11/2021  e  irá  até  depois  do  recesso.  A  Dra.  Maria  Cristina  acha  que                  

pode  ser  prolongada,  por  se  tratar  de  uma  exposição  importante,  ficando  completo,  o  nosso  ano.                 

A  Dra.  Maria  Cristina  reforçou  que  falta  o  contato  com  a  Jeanine,  o  Celso  Santana  e  que  a  ideia                     

da  Maria  Clara,  do  projeto  Camaleoa,  é  adequada,  bem  no  Mês  da  Consciência  Negra,  havendo,                 

também  o  trabalho  com  os  magistrados  e  servidores  negros,  o  documentário,  o  lançamento  do                

livro,  completando  bem.  A  Dra.  Gabriela  agradeceu  o  convite  e  se  despediu  por  causa  dos                 

compromissos.  A  Dra.  Maria  Cristina  falou  para  a  Katia  sobre  a  projeção  e  informou  que  a                  

Presidente  achou  o  projeto  caro  e  que  na  gestão  atual  não  será  possível  fazer.  Sendo  o  caso,  irá                    

para  a  próxima  gestão.  A  Katia  também  achou  muito  custoso  e  que  não  precisa  de  nada  tão  caro.                    
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A  Maria  Clara  agradeceu  à  Kátia,  pela  pesquisa.  A  Dra.  Maria  Cristina  agradeceu  e  falou  que,                  

talvez  mais  adiante,  se  consiga  fazer  a  projeção.  Não  havendo  mais  nada  a  tratar,  estando  tudo                  

anteriormente  bem  encaminhado,  a  Dra.  Maria  Cristina  estabeleceu  uma  data  para  a  próxima               

reunião,  dia  23  de  setembro,  quinta-feira,  às  14  horas.  A  Dra.  Maria  Cristina  agradeceu  a  todos                  

pela  presença,  também,  por  ter  conseguido  definir  os  trabalhos  do  restante  do  ano  e  deu  a                  

reunião  por  encerrada.  Ausente  a  Juíza  Eliane  Covolo  Melgarejo.  Ausente  a  servidora  Milene               

Tafra   da   Fontoura.   Ata   redigida   pela   servidora   Anna   Karina   Queiroz   Rivera   Palmeira.     
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